

Die System- und Familienaufstellung ist ein wirksamer Weg um Verstrickungen sichtbar werden zu lassen und zu verändern.

Sie ist eine lösungsorientierte und wertungsfreie Therapie. Was unbewusst übernommen wurde, kann in der Einzelsitzung zurückgegeben werden.

Dies macht alle Beteiligten frei für den eigenen Lebensweg und stiftet Frieden, wo Störung war.

Alle Verstrickungen, Ungelöstes, Übernommenes, Dynamiken etc. läuft unbewusst ab und man kann es im „guten“ zurückgeben, damit man sich nachhaltig frei und befreit fühlt.

Die „Unterbrochene Hinbewegung“ (wenn ein Kind im Spital war oder aus anderen Gründen von der Mutter getrennt war) zeichnet sich bei vielen Kindern mit grossen Ängsten, Trennungsängste, Prüfungsängste etc. ab. Dies wird mit „heilenden Sätzen“ der System- und Familienaufstellung verändert und aufgelöst, damit eine grosse Entlastung für Sie und Ihr Kind entsteht.

Auch bei Geburtstraumata wird mit diesen „heilenden Sätzen“ gearbeitet.

Damit eine ganzheitliche Behandlung entsteht, kombiniere ich die System- und Familienaufstellung gerne mit den anderen Behandlungen aus meinem Angebot.

Zwischen den einzelnen Behandlungen wird eine Pause von ca. 6-8 Wochen empfohlen.

Gerne berate und behandle ich Sie.